



Familia Michoacana vs CJNG: la batalla por el sur de Edomex

Aunado a los grupos delincuenciales de la Ciudad de México que buscan hacerse del territorio del Estado de México en los municipios colindantes con la capital del país, se suma la pugna entre los carteles de La Familia Michoacana y el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) por el control del sur mexiquense, lo que provoca que las autoridades encargadas de seguridad se mantengan en alerta.

<https://www.milenio.com/policia/cjng-familia-michoacana-buscan-control-sur-edomex>